

令和4年度 日置市立日吉学園

立志 友愛 克己 やさしく かしこく たくましく



せっぺ 翔べ

6月の目標

生活：進んであいさつをしよう

保健：清潔な習慣を身に付けよう

校長 上 武宏

令和4年度 5月号

修学旅行を終わって

新年度が始まり、2か月になろうとしています。新しい学年にも慣れ、子どもたちは落ち着いた学校生活を送っています。教室を回っていると、各学年ともほとんどの子どもが集中して学習に取り組んでいます。

さて、5月は8・9年生が2泊3日の修学旅行という大きな行事がありました。天候にも恵まれ、全行程を当初の計画通り実施することができました。

1日目は、雲仙岳災害記念館（がまだすドーム）見学や平和公園での平和集会や原爆資料館見学での平和学習等を行いました。長崎原爆資料館の展示物の多くは、原爆投下直後の生々しい写真、ガラス瓶や金属が融けた実物資料など、熱線や爆風、放射線を浴びた人々が味わった想像を絶する苦しみが伝わってくるものばかりでした。



また、被爆者による平和講話では、子どもたち皆、一言も聞きもらすまいと真剣に聞き入っており、再び戦争の惨禍を決して起こしていけないという気持ちが伝わったようでした。礼儀正しい姿、整然と集会や学習を行う姿は、さすが8・9年生と感心させられました。



2日目は、班別で長崎市内の自主研修を行い、浦上天主堂、出島、グラバー園などを巡りました。自分たちで立てた計画に従い、行きたいところに、みんなで協力して、楽しく、怪我もなく班で活動することができました。そして、佐世保のハウステンボスでは、季節の花々とイルミネーション、オランダの街並みやアトラクションなどを楽しみました。

今年の修学旅行は、幸いにも県外で実施することができ、充実した修学旅行となりました。8・9年生は、TPOを意識し、様々な場面でその時、その場所、その場合に合ったマナーを心掛け、社会性を高めていました。観光地長崎を訪れるだけでなく、自主研修にも積極的に取り組み、被爆地長崎の歴史を学んだり、平和を目指す活動について理解を深めたりすることができました。生徒一人一人が大きく成長した「学びの集大成」にふさわしい修学旅行でした。この3日間で学んだことや体験したことを、今後の学習や生活に活かすことを期待しています。

残念ながら参加することができなかった生徒もいましたが、コロナ感染対策を行い、旅行会社、ホテル、バス等の多くの関係者の皆様の御支援、御協力のおかげで修学旅行が安全に事故なく、そして楽しく思い出に残る有意義な修学旅行となりました。8・9年生の皆さんは、何よりも参加させてくださった御家族など、支えていただいた様々な方への感謝の気持ちを忘れないでください。

さて、6月には地区総体が予定されています。9年生は県総体に繋がる部活動の集大成の大会になります。気持ちを切り替えて、しっかりと集中して、日々の練習に取り組み、悔いの残らない大会としてほしいと願っています。

引き渡し訓練<5/14(土)>

緊急時の児童生徒の引き渡しを想定した訓練を実施しました。駐車場の利用や待機教室での具体的な児童生徒の引き渡し方について、保護者・学校・子供たちと確認することができました。保護者の皆様には、御多用な中、御協力いただきまして、ありがとうございました。

本校では、緊急時の迅速な連絡体制の一つとして、マチコミメールを活用しております。今後とも、学校からの連絡に御留意いただきますとともに、登録についても重ねてお願いいたします。



交通安全教室<5/24(火)>

日置警察署、交通安全協会の方々を講師にお招きして、交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、学校周辺の道路に実際に出て、横断歩道の歩き方や道路を歩くときの注意などを確認しました。3年生以上では、自転車の点検方法について学んだ後、シミュレーターを使って、道路を走るときの注意点について確認することができました。

いずれの場合でも、「もしかすると、こんな危険があるかもしれない」と危険を予想しながら、注意深く道路を歩いたり、自転車に乗ったりすることが大切であることが分かりました。今年度も「交通事故ゼロ」で過ごせるよう、きまりを守って安全な登下校を心がけてほしいと思います。



春の一日遠足<5/20(金)>

前期課程1～5年生の児童が、春の一日遠足で平川動物公園に出かけました。子供たちもこの日をとても楽しみにしていました。

3年 清水 蔵乃介

遠足で、平川動物園、きんこうわん公園に行きました。動物には、とらやヒョウやホワイトタイガーがこわかったです。レッサーパンダが丸まってねていました。とてもかわいかったです。コアラが目を開けているコアラもいたけど、目をとじてねているコアラもいました。<中略>

ぼくが一番かわいいと思ったのはペンギンです。およぐところもかわいいし、あるところもかわいいです。とっても楽しかったです。

コロナ禍においても、行事の一つ一つが安全で充実するように、そして、思い出が一つでも多く作れるように、今後も、感染症対策を行いながら教育活動を進めてまいります。

職業人に学ぶ・校外学習(7年生)

職業人に学ぶ 5/11(水)

プロサッカーチーム鹿児島ユナイテッドFC応援リーダー**田上裕氏**が「夢を掴むために」をテーマに、いくつもの挫折を乗り越え、プロサッカー選手という夢をかなえるまでを熱くお話しくださり、大いに刺激を受けました⚽。



校外学習 5/12(木) 南薩少年自然の家



みんなで協力して作ったカレーは格別でした!(^_^)! また、桜の枝を削って、磨いてキーホルダーも作成しました。7年生のチームワークを高めた一日でした。

6月の行事予定

日	曜	行 事 予 定
2日	木	【後】いのちふれあい教室・プール掃除
3日	金	避難訓練(不審者対応訓練)
6日	月	【前】全国小学校歯みがき大会6年
7日	火	【前】プール開き・歯の健康教室(1・3年) 【後】中体連地区総体(~10日)
9日	木	【前】歯の健康教室(2・4年)
10日	金	教育実習終了
13日	月	校内人権週間(~17日)
14日	火	【前】保幼小交流会
15日	水	ノーメディア週間(~23日) 【後】耳鼻科検診(7・9年)・期末テスト前部活停止
22日	水	【後】期末テスト(~24日)
28日	火	【後】全校音楽